



La Casa-Museo Unamuno crea una nueva web que permite visitas guiadas

SALAMANCA. La Casa-Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca ha creado una nueva web para dar a conocer sus instalaciones y el trabajo que se realiza en el centro. Esta iniciativa se enmarca dentro de las acciones que se están llevando a cabo para conmemorar el 75 aniversario del fallecimiento del escritor vasco. La plataforma en internet de la instalación incluye un vídeo que permite a los usuarios realizar una visita guiada *on line* por las distintas dependencias de la Casa-Museo, desde el entorno familiar y hogareño del ex rector hasta su biblioteca privada. ■